

上十三支部新人薬剤師のための研修会開催

広報・情報委員会委員 宇井 靖



上十三支部においては毎年の恒例行事となっております。上十三支部新人薬剤師のための研修会が開催されました。本会は、実務経験1年目又は2年目の新人薬剤師の育成を目的とした会ではありますが、実務経験に関わらず参加することが可能な会となっております。研修会後は懇親会も行われており、新人薬剤師だ

けでなく、ベテランの薬剤師も参加することによって、様々な情報交換が行われ、地域における薬剤師のネットワークの構築のための絶好の場となっております。

第一回目の研修会はよこはま薬局の佐々木 勝先生より、スポーツファーマシストによるアンチ・ドーピング活動についてご講演頂きました。うっかりドーピングの危険性、その中でスポーツファーマシストの重要性についてお話頂き、新人薬剤師の関心を集めておりました。今後、多くの若手の薬剤師がスポーツファーマシストに関心を持ち、活動に参画することで、県内でのスポーツファーマシストの認知度向上が期待されると思われました。



平成30年度 上十三支部新人薬剤師のための研修会

青森県薬剤師会上十三支部 生涯学習委員会

全5回 年間予定

- | | | |
|-----|--------|---------------------------------------------|
| 第1回 | 6月6日 | スポーツファーマシストによるアンチ・ドーピング活動
よこはま薬局 佐々木勝 先生 |
| 第2回 | 7月5日 | 向精神薬の適正使用について
サワカミ薬局おいらせ青葉店 黒沢雅広 先生 |
| 第3回 | 8月1日 | 抗がん薬について
三沢市立三沢病院 薬局 豊川知宏 先生 |
| 第4回 | 9月5日 | 消化器系の薬について
落合薬局 伊賀麻子 先生 |
| 第5回 | 10月17日 | これからの薬剤師像について
青森県薬剤師会上十三支部 支部長 伊藤博次 先生 |